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Design by SEBASTIAN HERKNER

LOON

EN   FUNCTION
This lighting object is a decorative element for outdoor and indoor use and features a warm white correlated 
color temperature (2700 Kelvin). LED-Module: The LED-module has an ingress protection marking by IP64, 
which means it is dustproof, splashproof and therefore fully suitable for outdoor use. Energy efficiency EEC 
A+. The luminaries contain built-in LED lamps that cannot be replaced. Supplied with a 230V standard plug 
(Europe) or 120V standard plug (USA). Charging is only possible via the supplied power adapter.

MATERIAL
LOON consists of rotomolded polyethylene and a premium teak base. To clean the polyethylene body, use 
a soft cloth, warm water and a gentle cleanser, if needed. 
Clean teak using DEDON teak cleaner. To retain the golden-brown color of unweathered teak, we recom-
mend applying DEDON teak oil at least once in every six months.

DE   FUNKTION
Diese Leuchte ist ein dekoratives Objekt für den Innen- und Außenbereich mit einer warmweißen Farbtem-
peratur (2700 Kelvin). LED-Modul: Das LED-Modul hat die Schutzklasse IP64 gegen Eindringen von Wasser 
und Schmutz, ist also staubdicht und spritzwassergeschützt und somit absolut geeignet für den Einsatz im 
Außenbereich. Energieeffizienklasse EEK A+. Die Leuchten enthalten eingebaute LED-Lampen, die nicht 
ausgetauscht werden können. Lieferung mit 230V Standardstecker (Europa) oder 120V Standardstecker 
(USA). Das Aufladen ist nur über das mitgelieferte Netztteil möglich.

MATERIAL
LOON besteht aus im Rotationsgussverfahren gefertigtem Polyethylen und einem Untergestell aus Teak. 
Zum Reinigen des Polyethylenkörpers verwenden Sie ein weiches Tuch, warmes Wasser und ein sanftes 
Reinigungsmittel, falls erforderlich. 
Reinigen Sie das Teakholz Untergestell mit DEDON Teak Reiniger. Um den ursprünglichen goldbraunen 
Farbton zu bewahren, tragen Sie mindestens alle sechs Monate das DEDON Teak Öl auf.

FLOOR LAMP S
Bodenleuchte S

Ø 42 cm
3,2 kg  
Ø 16½"
8 lbs  

Set 101010000   230 V
Set 101040000  120 V

FLOOR LAMP L
Bodenleuchte L

Ø 54 cm
6,3 kg  
Ø 21¼"
14 lbs  

Set 101030000   230 V
Set 101050000   120 V
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Material

RRP/UVP

Typology
cm  inch

Polyethylene
off white

Teak

LOON 185




